

# 海東小学校だより

第32号 令和4年9月26日 宇城市立海東小学校



海東小学校  
ホームページ

## 第2回学校運営協議会を行いました

9月22日(木)に第2回学校運営協議会を行いました。今回は、丸付けボランティアも合わせて実施し、どのような形で実施しているのかを実際に委員様方に参観していただくことに加え、実際に丸付けにもご協力いただきました。多くの委員様方の協力により、子供たちは張り切ってプリントに向かい、そして、花丸に「やった～」と大喜びでした。

学校運営協議会では、前期の子供たちの様子を説明後、とにかく小学校の敷地の草に悩まされていることを委員様方にお話をさせていただきました。現在は、毎朝子供たちが主体となって朝ボラ（朝からの草取りボランティア）に取り組んでいることに加え、本校の宮本先生が雨の日も風の日もほぼ毎日、敷地内外のあちこちの草を刈っていただき、環境整備が行き届いているところです。今後も、持続可能なすっきりとした学校環境を保っていくためには、地域の皆様からのご協力があればありがたいとの話をさせていただきました。「地域とともにある学校」、そして、「学校を核とした地域づくり」のためにも、今後、地域の皆様にもご相談をしていきたいと考えています。



## 宇城警察署の方をお招きして防犯教室

9月22日(木)に宇城警察署の和久田様をお招きして、防犯教室を行いました。学校に不審者が侵入したことを想定したものです。先生方は、さすまたをもって、不審者の侵入を防ぎ、子供たちは「緊急集会」という放送で体育館に全員避難をしました。宇城警察署の方からは、「おかしもち」(お：押さない、か：駆けない=走らない、し：しゃべらない、も：戻らない、ち：近づかない)というお話がありました。いざというときに動けるように、訓練の大切さを改めて痛感したところでした。



宇城警察署 和久田様より講話



和久田様より不審者対応の指導



御礼の言葉：中田くん・本村さん